

Garten, H. (2010). "Urogenitalsyndrome: Viszerale Osteopathie und Applied Kinesiology; drei Fallstudien."

Garten, H. (2010). "Urogenital Syndromes: Viszeral Osteopathy and Applied Kinesiology; Three Case Studies." Medical Journal for Applied Kinesiology (MJAK) 2010/41 (September 2010): 28-30.

Zusammenfassung

Bei Urogenitalsyndromen sind die Möglichkeiten der universitären Medizin mit operativen Verfahren, antibiotischer, spasmolytischer und hormoneller Therapie beschränkt. Die Naturheilkunde bietet probiotische Therapie, Phytotherapie, Homöopathie, Akupunktur und Eigenurintherapie an. Eine Vielzahl von Problemen bleibt damit ungelöst. Diese sind in vielen Fällen einer viszeral osteopathischen Behandlung zugänglich. Abgesehen von einer symptomorientierten Betrachtung viszeral osteopathischer Maßnahmen sollte bei Muskeldysfunktionen immer im Sinne der 7 Faktoren des viszerosomatische Systems an die manuelle Behandlung des Organs gedacht werden.;

Abstract:

Established medicine offers surgical, antibiotic, spasmolytic, hormonal therapy for urogenital syndroms. Natural Health Care adds probiotic, homeopathic, phytotherapeutic, acupuncture and auto uro treatment, yet numerous cases remain unresolved. Visceral osteopathy has a great deal of alternative options to offer. Apart from a symptom orientated approach of visceral osteopathy it should be kept in mind that in case of muscle dysfunction as part of the 7 factors of the viscerosomatic system of those muscles, the associated organ should always be treated manually.

Volltextbestellung

Klicken Sie auf den Adress-Link DAEGAKPAKinD@aol.com, untenstehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank

.....
Bitte senden Sie mir den Artikel

Garten, H. (2010). "Urogenitalsyndrome: Viszerale Osteopathie und Applied Kinesiology; drei Fallstudien." 2010/41 (September 2010): 28-30.

als pdf.-Datei

- kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.
- gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601 (Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):